

広報あさひがおか

回覧

2025-6号
2025年8月8日
旭丘連合自治会

みんなでラジオ体操に360人

今年も、7月19日から10日間「みんなでラジオ体操」を開催しました。メイン会場(小学校)、山の手会場、愛宕会場、すまいる会場合わせて360人を超える方に参加していただきました。年々運営に協力してくれる小中学生が増え、今年は24人が登録してくれました。朝から暑い日が続く10日間でしたが楽しく参加していただけました。



ホリチャレ暑い中がんばってます！



暑い日が続いている中、熱中症に気をつけながらホリチャレ頑張っています。7月には「親子de積み木」を、夏休みに入ってからは「ワクワク紙ヒコーキ」が開催されました。夏休み中はこの後も「はがき絵に挑戦」「親子de家庭菜園」と続きます。

親子de積み木

7月5日、親子で積み木遊びを楽しみました。今年も申込者が多く2班編成で実施しました。たくさんの積み木で思いっきり遊びました



ワクワク紙ヒコーキ

7月31日と8月7日、「わくわく紙ヒコーキ」を開催しました。5種類のヒコーキを作ったあと、小学校の体育館で飛ばして遊びました。

